PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: l'ambassadeur de Côte d'Ivoire échange avec ses compatriotes

UN exercice bénéfique pour Nicolas Kouakou.

> Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'AMBASSADEUR de Côte d'Ivoire au Gabon, Nicolas Kouakou, a communié dernièrement avec ses compatriotes vivant à Port-Gentil. Le diplomate ivoirien a saisi cette opportunité pour présenter ses civilités au gouverneur de la province, Paul Ngome Ayong, et au maire de la ville, Gabriel Tchango.

La rencontre qui a suivi à la salle de conférences de la mairie du 1er arrondissement, a mobilisé nombre d'Ivoiriens résidant dans la capitale économique. Ce fut pour Apollinaire Zézé, président

de la diaspora ivoirienne dans la province de l'Ogooué-Maritime, l'occasion d'énumérer les différents problèmes auxquels ils sont quotidiennement confrontés. Il a notamment cité les malentendus qui éclatent parfois entre les membres de la communauté. Ce qui entraîne des divisions souvent graves. M. Zézé n'a pas manqué d'interpeller l'ambassadeur sur la nécessité d'ouvrir un consulat à Port-Gentil, afin de faciliter l'établissement de certains documents comme la carte consulaire et les extraits d'actes de naissance. Car, a-t-il fait savoir, "rallier chaque fois que de besoin Libreville est devenu un casse-tête pour nombreux d'entre nous ici".

Une des doléances qui trouve sa justification dans la forte présence des Ivoiriens dans la province de



Les Ivoiriens de Port-Gentil, lors de l'échange avec leur ambassadeur.

l'Ogooué-Maritime. "Au vu de ce constat, nous disons qu'il est tout à fait normal que nous bénéficions sur place d'une assistance diplomatique et surtout consulaire pour les services et la sécurité de nos biens",

a insisté le président des Ivoiriens de l'Ogooué-Maritime.

Le diplomate s'est dit honoré par l'accueil à lui réservé par ses compatriotes. Il a appelé les uns et les autres à l'unité et au respect des lois

en vigueur au Gabon. Avant de les entretenir sur le Covid-19, en leur invitant à aller se faire vacciner. La vaccination, a-t-il soutenu, est actuellement le seul remède contre le coronavirus.

Camp de vacances: une fin en apothéose



Les enfants au terme du camp de vacances.

UNE initiative des associations "Servir le Père" et "Aurore".

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

UVERT le 7 août dernier, le camp de vacances organisé par les Organisations non gouvernementales (ONG) "Servir le Père" et "Aurore" – avec l'appui d'autres partenaires – a pris fin samedi écoulé, à la satisfaction générale des organisateurs et de la cinquantaine des participants.

Un clap de fin en présence du maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Paul N'kombé, entouré pour la circonstance de plusieurs présidentes d'ONG et autres associations ayant pignon sur rue dans la localité. Pendant un mois, sous le thème: "Je suis jeune, j'ai un talent et un avenir", les enfants ont appris le "vivre-ensemble"

autour de nombreux ateliers de formation sur l'audiovisuel, le sport artistique, l'art culinaire, la littérature, etc. Ce qui a permis aux uns et aux autres de découvrir leurs talents cachés et inexploités. Satisfaites, les associations organisatrices ont noté, pour s'en féliciter, l'évolution positive des enfants tout au long du camp de vacances.

"Il faut comprendre qu'au début, beaucoup d'enfants étaient comme perdus. En effet, certains étaient sans parole et parfois dépaysés. Au fil du temps, nous avons vu en eux s'ouvrir le fruit de l'interaction qu'ils n'ont pas tous les jours et, surtout, des talents se sont dessinés autour de plusieurs activités. Ils ont retrouvé ce plaisir de vivre en communauté, se faire du bien et d'échanger avec les autres", a commenté Valérie Origo, l'une des organisatrices. Aux yeux de qui ce genre d'initiative, regroupant des jeunes en camp de vacances, constitue une riche expérience.

Livraison de bouteilles de gaz à domicile: l'idée fait son chemin



Une butane livrée à domicile.

Christelle NTSAME Port-Gentil/Gabon

Port-Gentil, la livraison de bouteilles de Lgaz butane à domicile fait son bonhomme de chemin. Une initiative d'une petite et moyenne entreprise gabonaise, "Kimaya Distribution" de notre compatriote Jacques Mouloungui, qui fait déjà des émules.

Peu importe que l'on réside dans un quartier résidentiel ou sous-intégré, il suffit de composer le numéro de téléphone de l'entreprise et la bouteille de butane est livrée

à domicile au prix de 6500 FCFA. Soit une majoration de 500 FCFA comme frais de livraison. L'initiative a fait tache d'huile à Port-Gentil. De nombreux ménages ont vite adhéré à ce service inédit, qui s'installe peu à peu dans la ville de sable. Et chaque jour qui passe, ce n'est pas moins d'une quinzaine de demandeurs qui se manifestent. Ce nombre va crescendo, au grand bonheur du promoteur de l'activité. Et ce, malgré le contexte économique plutôt difficile.

L'adhésion des consommateurs est motivée, entre autres, par la réactivité et la rapidité des services de la PME. "Je suis content et j'achète pour encourager notre compatriote qui a eu l'idée géniale de ce business. Cela vient nous faciliter la vie. Il y a encore des quartiers très enclavés et aller acheter une bouteille de gaz donne le tournis et le mal de tête" , a confié une "abonnée" au